

[Inicio](#) > [Noticias](#) > [Regional](#) > Atentado al Oleoducto Bicentenario obligó a activar plan de emergencia en Fortul

Nacional

Contrato de \$10.000 millones para asesoría jurídica por Lista Clinton desata críticas

11 de enero de 2026



Internacional

Policía de Ecuador investiga hallazgo de cinco cabezas humanas en playa turística

11 de enero de 2026



Internacional

Presidente de Cuba responde a Trump: "Nadie nos dicta qué hacer"

11 de enero de 2026



Regional

Tame alcanza el 100 % de cobertura en gas domiciliario

11 de enero de 2026



— ANUNCIO —



Contrato de \$10.000 millones para asesoría jurídica por Lista Clinton desata críticas

Redacción Noticias

El reciente contrato de \$10.000 millones de pesos firmado por el Departamento Administrativo de la Presidencia de la República (DAPPRE) ha encendido un nuevo...

Atentado al Oleoducto Bicentenario obligó a activar plan de emergencia en Fortul



Por **Redacción Noticias**

11 de enero de 2026

Etiquetas: JUDICIAL



Cenit, filial del Grupo [Ecopetrol](#), activó el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) del Oleoducto Bicentenario tras registrarse una pérdida de contención a la altura de la vereda Los Andes, en zona rural del municipio de Fortul, departamento de Arauca.

De acuerdo con la información entregada por la compañía, la



Regional

Tame alcanza el 100 % de cobertura en gas domiciliario

11 de enero de 2026



Policía de Ecuador investiga hallazgo de cinco cabezas humanas en playa turística
11 de enero de 2026

Presidente de Cuba responde a Trump: "Nadie nos dicta qué hacer"
11 de enero de 2026

Tame alcanza el 100 % de cobertura en gas domiciliario
11 de enero de 2026

afectación se produjo como consecuencia de un atentado perpetrado por desconocidos contra la infraestructura petrolera. La situación fue puesta en conocimiento del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Fortul, al que se le informó sobre las acciones implementadas en el marco del PEC.

El Ejército Nacional adelanta labores de aseguramiento del área con el fin de garantizar el ingreso del personal técnico encargado de atender la emergencia y realizar las labores de reparación correspondientes.

Cenit recomendó a la comunidad no acercarse al lugar de los hechos hasta tanto concluyan las labores de atención y se restablezcan las condiciones de seguridad.

Finalmente, Cenit y Ecopetrol rechazaron este tipo de acciones ilícitas y reiteraron su llamado para que cesen los ataques contra la infraestructura, al advertir que estos hechos ponen en riesgo la integridad de las comunidades, generan graves afectaciones ambientales y perjudican el desarrollo económico del país.



ARTÍCULO ANTERIOR

Una pareja murió en accidente de tránsito en la capital araucana

ARTÍCULO SIGUIENTE

Ehiana Galeano fortalece la campaña de Alexa Quirife a la Cámara en Arauca



Regional

Diócesis de Arauca rechaza declaraciones de Juan Carlos Pinzón y las califica de injustas y ofensivas
11 de enero de 2026



Regional

Nuevos enfrentamientos entre ELN y disidencias de las Farc generan

— ANUNCIO —



Regional

Nuevos enfrentamientos entre ELN y disidencias de las Farc generan confinamiento en el Piedemonte Llanero
11 de enero de 2026

Afiliada 
CARACOL
RADIO

Copyright La Voz del Cinaruco, 2006 - 2024.

Noticias

Internacional
Deportes
Entretenimiento
En vivo

Institucional

Puate con nosotros

Regional

Nacional
Opinión

Noticias

Internacional
Deportes
Entretenimiento
En vivo

